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令和４年５月定例教育委員会会議録 

 

１ 開催日時、会場 

   令和４年５月16日（月） ９時30分～11時30分 

川西庁舎 ４階 第１研修室 

    

２ 出席 

渡辺正範教育長、庭野三省委員、浅田公子委員、廣田公男委員、渡邊奈々子委員 

 

３ 説明のため出席した者 

   教育文化部長（鈴木政広）、教育総務課長（富井陽介）、学校教育課長（細木久成）、指

導管理主事（藤田剛）、生涯学習課長（樋口具範）、文化財課長（石原正敏）、スポーツ

振興課長（庭野日出貴） 

 

４ 会議の内容 

 

（１）定例会会議録の承認 

２月定例会  署名委員：浅田委員、廣田委員 

３月臨時会  署名委員：廣田委員、渡邊委員 

 

（２）会議録署名委員の指名 

  署名委員：浅田委員、廣田委員 
 
（３）報告事項 

  ① 共催・後援等報告 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

各担当課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に意見なく了承した） 

 

  ② 報告第１号 十日町市公民館運営委員及び公民館分館運営委員の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

樋口生涯学習課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 
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  ③ 報告第２号 十日町市美術展無鑑査招待作家の委嘱について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

樋口生涯学習課長 

・資料に基づき説明 

 

（特に質疑なく了承した） 

 

  ④ 報告第３号 十日町市第２次学区適正化に関するアンケート調査結果分析について 

 

渡辺教育長 

・事務局の説明を求めた。 

 

山岸教育総務課長補佐 

・資料に基づき説明 

 

   廣田委員 

   ・２点あり１つ目は、25ページのグラフについて、これはＸＹ分布図というグラフに

なると思うが、このようなグラフにする場合は、横軸と縦軸を正方形にするのが原則

かなと私は今まで思っている。 

    ２点目は、非常に膨大なご意見があるので今後の検討で活用してもらいたい。 

 

   富井教育総務課長 

   ・25ページのグラフについては、全体の調和を見てまた考えさせていただきたい。 

 

   渡辺教育長 

   ・正方形のグラフの在り方は、教育委員会事務局で検討し、中身の分析については、

客観的事実として皆さんにお示しをして、いろんな事業に生かしていきたいと思う。 

 

   浅田委員 

   ・自由記述欄のコメントがピックアップされているのは、それはコンピューターが判

断して、こういう意見が多いと集めたのか、それとも個人の方がピックアップしたの

か。 

    

富井教育総務課長 

   ・これは業務委託先の業者の方がピックアップをした。全体の傾向、どういった回

答、分類の型が多かったということで、それを裏づけるようなコメントとをピックア

ップしたものである。 

 

（以上の質疑のあと了承した） 

 

（４）議決事項 

① 議案第１号 令和４年市議会第２回定例会提出補正予算案の承認について 
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渡辺教育長 

・議案第1号を上程し、事務局の説明を求めた。 

 

各課長 

・資料に基づき説明 

 

   渡邊委員 

   ・学校教育課の補正で、学校給食一般経費のところの鐙島小学校の管理栄養士だが、

人事配置の関係ということだが、人事配置前というのは栄養関係の資格を持つ方が献

立を考えていたのか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・そのとおりである。 

 

   渡邊委員 

   ・新たに栄養関係の配慮ができる人を採用するということでよかった。給食センター

では、管理栄養士の方が必ずいらっしゃるが、自校給食の場合は栄養士の方はいらっ

しゃらないのか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・自校給食の場合は、550食を超えると１名栄養教諭や栄養関係の職員が学校に配置

される。市町村でそれに満たない学校が４校あった場合１人配置するという規定にな

っている。当市では自校給食校が４校あり、550食を満たすところはないため、１人

の配置となり、今、田沢小と中里中を兼務して２校を見ている。川治小学校は、会計

年度任用職員の栄養士を１人配置しており、今まで鐙島小学校のみ教育委員会職員が

献立を立てていた。 

 

   廣田委員 

   ・補正の中に学校の網戸設置工事があったが、全ての窓に網戸を設置するのか。 

 

   富井教育総務課長 

   ・林に近い教室や、保健室など位置的な条件で限定している。要望してきている学校

に対する対処となる。 

 

   庭野委員 

   ・鐙島小は今自校給食なのか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・そうである。 

 

   庭野委員 

   ・給食センターがある中、なぜ鐙島小だけ、小さい学校なのに単独給食なのか。 

 

   細木学校教育課長 

   ・一番大きな理由は、鐙島小は給食を搬入する搬入口を設置するのが非常に難しい形

状なためである。 

 



 - 4 - 

   庭野委員 

   ・もう一点、スポーツ振興課の補正で、市内で合宿を実施し観光交流活動等を行う団

体に対し宿泊費を助成するとのことだが、具体的にどういうことか。 

 

   庭野スポーツ振興課長 

   ・具体的には、当市で今、大地の芸術祭を展開しているが、スポーツ合宿をしていた

だきながら、そういった大地の芸術祭、または美人林など、そういう観光景勝地を見

てもらう、ほかに農業体験や、スポーツ教室の開催などを想定している。 

 

   庭野委員 

   ・なぜこんな質問をしたか、今回の大地の芸術祭は11月まであるので、もし1,000

円の助成ならアピールしやすい。ただ市外の学校だとそこまで理解しているかどうか

分からないが、物すごくアピールしがいがあると思い質問した。 

 

   庭野スポーツ振興課長 

   ・この事業については、一応今目標とすると、来年の２月中までのスキー大会、また

はスキー合宿も見込んで制度設計しており、事業としては長期にわたって推進してい

きたいと考えている。 

 

   庭野委員 

   ・さらに関連して、せっかく当間にクロアチアピッチがあり、あそこの芝生体験をさ

せればいいと思うが、いろんな事情があるのだと思うが、結局児童生徒に開放されて

いない。Ｊリーグのキャンプする関係で芝生の養生が大事なのか、詳しいことは分か

らないが、少なくとも当間のあの芝生を使って体験活動、あるいは当間のブナ林の森

で、ポポラと協力して遠足できますということになれば、また小学生、修学旅行の一

つの大きな目玉になるのかなと思っている。 

 

   庭野スポーツ振興課長 

   ・昨年の春先、特にコロナ関係で非常に閉塞感があったもので、一応試行ではあった

が、当間のクロアチアピッチを市民に一般開放させていただいて、ほどほどのご利用

があった。今クロアチアピッチは専らサッカー中心ではありますが、昨年から指定管

理委託を当間高原リゾートにやっていただいており、そういったサッカー以外の部分

についても活用を広げるべく推進していただきたいと思っている。またサッカー以外

の利用頻度向上に努めてまいりたいと考えている。 

 

（以上の質疑のあと決定した） 

 

 

５ その他 

① 第２次学区適正化方針の進め方等について 

 ・資料に基づき説明 

② ６月の主な行事予定について 

   ・資料に基づき説明 

③ 次回の教育委員会の開催日時 

・６月定例会 ６月29日（水）13時30分から開催することを決定した。 

 

以上で、11時30分に渡辺教育長が閉会を宣言した。 
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以上の会議録に誤りがないことを認め、ここに署名する。  

 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会議録署名委員 

 

 

   会 議 書 記  


